

松小学校 第1学年 学年通信



校庭南の藤棚に花が咲き、春風がさわやかな季節となりました。入学してから三週間、新1年生も少しずつ学校生活に慣れてきています。クラスの友だちと、休み時間は中庭に出て、元気に走り回っています。交友関係がどんどん広がっています。お互いに良いところを見つけ合い、仲良くなってくれたらと願っています。

そろそろ疲れが出てくる頃です。十分な休養をとって、早寝早起きに心がけ、生活のリズムを整えて健康的な生活を送ってください。









4月28日(月) 予備日30日(水)

0 行き先 中山桶門と水郷公園

的 Ħ

- ① 学校の近くの公園や遊び場に関心をもつ。
- 遊具の使い方や遊びの約束を守る。
- 集団行動を学ぶ。
- 友達と仲良く遊ぶ。
- 春のようすを観察する。
- 教室とは違った場所で、どのように行動するとよいかを考える機 会になればと考えています。
- ☆ 詳しい日程や持ち物については、しおりを見てください。いっし ょに準備 をお願いします。また、持ち物には、すべて記名をお願 いします。

予備日30日(水)も給食はありませんので お弁当の用意をお願いします。





保健関係の検査、まだまだ続きます

保健関係の書類を期日までに記入提出していただき、ありがとうございました。まだまだ続 きますが、よろしくお願いします。検査の結果、医師の受診が必要と認められた場合には、個 別に「治療のおすすめ」の用紙をお渡しします。その場合は、専門医に相談され、治療される ことをお勧めします。

なお、治療されたときには、用紙「受診結果報告書」を学校に提出してください。

「ひらがな・数字」練習と宿題について

ひらがなや数字の練習をしています。ひらがな練習プリントを毎日宿題にしています。お子 さんの勉強の様子をご覧になって、鉛筆の持ち方や書くときの姿勢を確認してあげてください。 また、学校での学習の様子などを話題にして丁寧に書くように励ましてあげてください。

今後、学習内容の習熟と家庭学習の習慣づけのためにも、ひらがなや数字の練習、音読練習、 計算スキルなどの**宿題を引き続き出していきたい**と思います。計算スキルの答え合わせもお願 いします。「今日の宿題は、何かな?」などと声をかけてあげてください。

名札について

名札を忘れる子がいます。朝、胸に名札を付けていることを確かめてあげてください。

ハンカチ・ティッシュについて

外から帰ったとき、給食の前など、必ず手を洗います。そんなとき、ハンカチを使わず手を 振って水をはらっている子がいます。ハンカチ・ティシュをすぐに取り出せるように、ポケッ トに入れて持たせてください。